



JEAN-MARIE LOVEY
ÉVÊQUE DE SION – BISCHOF VON SITTEN

Avenue de la Tour 12 – CP 2124 – CH-1950 Sion 2
Tél. 027 / 329 18 18
e-mail : jmeveque.sion@cath-vs.org

Parcours Théodule.

Le rythme respiratoire est un des tout premiers apprentissages du nouveau-né. Autant dire que médecins, pédiatres, infirmières, parents, tous sont très attentifs à ce qui, en faisant pleurer le bébé, engage son rapport à son nouveau milieu de vie. Le bébé respire le plus naturellement du monde et il en sera ainsi toute sa vie. En prêtant une attention précise à cette fonction vitale nous constatons qu'elle se vit en deux temps d'inégale longueur ; habituellement, une longue inspiration suivie d'une plus longue expiration. Et ainsi va le rythme respiratoire tout au long de la vie.

Si Théodule n'est plus un nouveau-né, sa respiration initiale rythme ses cycles de vie. Après 3 ans où le parcours de formation a communiqué son souffle à une génération de disciples, il est temps pour les responsables, les intervenants, non pas seulement de reprendre souffle, mais de se replonger dans le Souffle de l'Esprit. Une année où les cours ne sont pas dispensés, mais où nous ne sommes en rien dispensés d'appeler de nouveaux futurs disciples. Au contraire, c'est le temps favorable pour sensibiliser les communautés paroissiales ou autres, à l'opportunité du parcours Théodule, pour une bonne formation à la tâche de l'évangélisation confiée à tout baptisé. J'encourage donc les anciens disciples Théodule, catéchistes, agents pastoraux, curés de paroisse, responsables de services diocésains, à se faire appelant. A la manière de la sagesse de l'A.T., il s'agit d'oser croire qu'une parole inouïe au milieu de tant d'autres voix, puisse réveiller l'attention de quelques-uns ; il s'agit de rejoindre certains lieux de vie dont on ne penserait pas *a priori* qu'ils puissent être des espaces favorables à une adhésion à ce type de proposition. En effet, la sagesse (dont les biblistes reconnaissent volontiers qu'il s'agit en réalité d'une figure de style représentant Jésus Lui-même) « se tient à l'entrée des endroits bruyants. Aux portes, dans la ville, elle fait entendre ses paroles » (Sg 1, 21). Et nous avons mission à nous en faire "l'Echo".

Sion, octobre 2022 mois missionnaire.

+ Jean-Marie Lovey
+ Jean-Marie Lovey
Évêque de Sion